

Santiago de Cuba.

Martes 22 de Enero de 2013.

Al excelentísimo señor Barack Obama, presidente de los Estados Unidos.

Llegue a usted la más sincera felicitación de los cubanos que luchamos por la paz y la democracia, por su reelección. En el día de ayer pudimos ver su prestación de juramento ante el congreso en su segunda investidura como Presidente. Usted comunicó que sus soldados están para combatir el comunismo y el terrorismo, lo cual los cubanos y todos los hombres de buena voluntad del mundo, apoyamos, pues comunismo y terrorismo son sinónimos, con la única diferencia que quienes se ganan el título de terroristas son perseguidos y combatidos con energía, mientras que quienes llevan el nombre de comunismo son miembros de la ONU. Señor Presidente, el régimen comunista de Cuba lleva más de cinco décadas cometiendo un terrorismo de Estado contra el pueblo cubano, persiguiendo, encarcelando y asesinando a los disidentes cubanos. Señor Presidente, pido en nombre de la paz, que exija usted por el respeto a los Derechos Humanos en nuestra isla. Usted manifestó en su discurso que la era de la guerra ya había llegado a su fin. Debemos combatir a los países en el mundo que son violadores de los derechos más importantes de los que debe gozar cualquier persona. Quien viola los derechos humanos, viola lo establecido por Dios, como por ejemplo, el gobierno cubano. Excelentísimo señor presidente, usted es premio nobel de la paz, haga todo lo posible porque Cuba respete a los luchadores pacíficos que nos encontramos dentro de la isla, exigiendo democracia y libertad.

Firmado, por Rafael Molina Rodríguez, desde la prisión de Boniato, en Santiago de Cuba.

25 de enero de 2013.

El reo común Raúl Piana Rodríguez de 41 años de edad inicia este día huelga de hambre con carácter indefinido a razón de un desacuerdo con injusta condena de 5 años de privación de libertad. Piana Rodríguez, residente camagüeyano, fue sancionado por la Sala 5ta del Tribunal Popular de Holguín, en Sagua de Tánamo, en la causa 177 del 2011, seguida del delito de Robo con Fuerza, radicado en el expediente de fase preparatoria, con el número 3701 I. Ha devengado un año con cinco meses. La oposición radicada en la prisión provincial de Guantánamo denuncia ante el ilegal *Partido 30 de Noviembre* y la opinión pública internacional que la directiva castro comunista de la prisión encabezada por el mayor Modesto García Rodríguez torturan a los reos impidiendo la entrada de alimentos frescos en horario de visitas.

Reportó el disidente común Vladimir Ramírez Martínez.

27 de enero de 2013

Desde la Prisión Provincial de Guantánamo informa el opositor Alexis Romero Ordóñez que este día los militares se llevaron al recluso Jenny Pérez Durruty para el Departamento de Operaciones, ubicado en las afueras de la ciudad y aledano a la cárcel donde se encuentra recluido, este se encuentra en huelga de hambre. También informa Alexis que el mismo día le negaron la asistencia médica al preso político Andry Frómota Cuenca, además de negarle el derecho al teléfono.

28 de enero de 2013

Un ayuno por 24 horas se realizó hoy en la prisión de Guantánamo, según informó el reo disidente Heriberto Téllez Reinoso, donde participó el presidio político Orlando Zapata Tamayo.

El evento persiguió rendir homenaje en el 160 aniversario por el natalicio de José Martí, Héroe nacional en la isla. La actividad estuvo dirigida por los reos Andry Frómota Cuenca, Yoandris Lafargue Alfonso, Juan Becerra Lobaina, Mirdael Matos Gainza y Heriberto Téllez.

Convertido en Farías

Por Alejandro Hernández Real

El pasado suele ser irrespetuoso con el presente. Creemos que no existe la manera de que pueda hacer de las suyas, y nos equivocamos. Es importante que pensemos mucho antes de tomar cualquier decisión, porque a veces, con una sonrisa se nos asoma, para recordarnos que es parte nuestra.

Si reflexio de esta forma, es porque el día de hoy también conformará el pasado, y no estoy dispuesto a sentir vergüenza nuevamente.

Eran las 11:30 aproximadamente de la noche, en el cibercafé de un hotel de un lugar determinado para no dar detalles que la policía política pueda usar en nuestra contra, cuando le pedí a Rolando que hiciera una búsqueda en Google con mi nombre. La segunda página era un artículo sobre el opositor Farías, y se incluía un comentario mío del año 2010, criticándole. Disimular lo abochornado que me sentía, era imposible.

Si pedimos permiso al tiempo y viajamos unos años atrás, será fácil encontrarme sentado en una oficina de la Unión de Jóvenes Comunistas, preparando un discurso para un acto político, o reunido con militantes. O tal vez escribiendo mi autobiografía para presentarme como precandidato a la presidencia de alguna organización estudiantil.

A diferencia de muchos, siempre mantuve una actitud política acorde al sistema socialista. Por supuesto, no tenía la visión ni el conocimiento para entender si estaba bien o mal lo que hacía. Para mí, Fidel, Raúl y otros líderes históricos en nuestro país, eran un modelo de hombre.

Poco a poco fui dudando de lo aprendido. Me percaté que la libertad es tener razón el modo de proyectarte ante la sociedad, aunque no tengas razón en lo que defiendes. Pronto descubrí que lo que andaba mal no era culpa del vecino. He sufrido la ausencia de democracia, el abuso y las injusticias.

Unos años después de organizar mítines políticos, marchas estudiantiles, y preparar discursos, estoy a más de 100 kilómetros de casa, pasado ya a las 4:00 de la mañana un artículo que pronto será parte del pasado, pero entonces no tendré nada de qué avergonzarme, y sonreiré pensando en el futuro del joven que se atreva a criticarme, por haberme convertido... en un Farías.

Mi profesora de inglés.

Por: Randy Caballero Suárez.

No hago alusión a la vieja canción de los años 60 tarareada por más de una generación de cubanas y cubanos, la profe de inglés a la que me refiero es real y a pesar de su avanzada edad aun ejerce, con su autorización escribo estas líneas y hago alusión a ella, dice que ya nada le importa, ni la política política ni que la echen de la escuela, aunque no lo cree posible debido al alto déficit pedagógico en el municipio.

Aida Long Blanco, como se llama la que en mis años escolares trataba de hacerme conocer esa ajena lengua, me comentó en un encuentro fortuito, lo mal que va la educación por estos días, los inapropiados métodos de enseñanza aún vigentes y la escasez de valores en ese sacrificado sector que es la educación, del que solo se oyen los ruegos de sus inte-

Semanario Informativo

Agencia de Prensa **ADP** **PRESS**

Publicación Independiente de la Alianza Democrática Oriental

Número 2, Enero 2013



1 de enero 2013

Desde la prisión provincial Combinado de Guantánamo informa el reo disidente Vladimir Ramírez Martínez que la célula de la oposición en la referida cárcel, denuncia ante el partido opositor 30 de noviembre, y la opinión pública internacional, que este día a la 1:02 AM, nuevos gen-darmes del penal encadenaron y golpearon al reo común Oniel Rodríguez Aguilera, alias La O.

La tortura se produjo en una de las puertas conducentes hacia la celda, justo cuando el reo se encontraba bajo los efectos del tratamiento farmacológico, festejando a gritos la llegada de enero de 2013. Decía: vivan los derechos humanos, libertad, libertad, libertad.

El reo de 26 años de edad, natural del poblado Palma Soriano, de Santiago de Cuba, se encuentra en celda de castigo con crítico estado de salud, y ninguna asistencia médica. Los uniformados que estuvieron al frente de la golpiza, se hacen nombrar 1er Teniente Jorge Luis Creah, y Marcelino Bueno Tabera. Los oficiales participantes en el hecho fueron Yoelmis Rodríguez Carballo, Héctor Fuentes, Carlos Rodríguez Martínez, Mario Pineda Montoya, y Argelio Mengana Laborde.

9 de enero de 2013

La corrupción en la prisión el combinado de Guantánamo, es cada vez más frecuente. El pasado 28 de diciembre el capitán Alayo decretó un tráfico de sábanas que sostenía el primer teniente Arturo Fernández Gala con el paramilitar Andelín Villalón Pantolía en el destacamento 3-B. El puente que utilizaban era el reo común Luis Alberto Pérez Rodríguez, quien trabajaba en la cocina y a raíz de este tráfico perdió su puesto de trabajo. Mientras tanto la vida continúa y Arturo Fernández Gala sigue en su puesto. Esta información la cedió el reo disidente Heriberto Téllez Reinoso.

9 de enero de 2013

Desde la cárcel provincial de Guantánamo denuncia el recluso opositor Heriberto Téllez Reinoso que el reo común Yoel Rojas Borrín, de 37 años de edad, natural de Guantánamo, hospitalizado en el puesto médico de esta prisión, por inyectarse la niña de los ojos, fue dado de

Director: Isael Poveda Silva, **Sub director:** Randy Caballero Suárez, **Consejo de Redacción:** Yanier Joubert Cisneró, Ro-neidis Leiva Salas, **Colaboradores:** Vladimir Ramírez Martínez, Rafael Molina Rodríguez, Mirdael Matos Gainza y Heriberto Téllez Reinoso.

Dirección: 17 norte / Santa Rita y San Ilino Edif 131 Apto 3412
Teléfono: 385118

alta arbitrariamente el día 7 de este mes, por el 1er Teniente Creah, como si fuera el mismo Jefe del Puesto Médico. El reo con mucho malear en la vista, fue visto por la doctora y jefa del puesto médico, quien se sorprendió al ver al reo de alta, ya que el mismo no está en condiciones para vivir en el destacamento. El Teniente Creah es jefe de Orden Interior. En estos momentos el recluso se encuentra hospitalizado nuevamente, gracias a la doctora.

10 de enero 2013.

El opositor cubano Heriberto Téllez Reina sufre una depresión psiquiátrica, producto a que se le negó por parte de los galenos del penal el tratamiento que le fue recetado desde el año 2011, según informa desde la cárcel de Guantánamo Mirdael Matos Galzúa.

Los médicos, en complot con los militares, afirman que el período que debía durar el tratamiento consistente en Nitraspan se ha vencido, así como el tratamiento para alergia, el Keotefeno, que deben suministrarsele 2 diarias ya que el mismo es asmático clase B, y solamente le están dando una, lo que provocó un rechazo al medicamento.

10 de enero de 2013

El 16 de noviembre del pasado año, fue brutalmente golpeado por el reeducador del destacamento 2-B de la prisión provincial nombrado Duvergel El Guapo, el reo Wilmer Noa Matos de 24 años de edad, natural del municipio Yareas, Guantánamo, y asegurado pre delictivamente a 3 años de privación de libertad.

Detalla el reo denunciante Heriberto Téllez Reina que Wilmer reclamó su derecho a hacer uso del teléfono a los paramilitares al reo nombrado Ober Montalvo, jefe de banda que opera en el destacamento 2-B, así Duvergel dándole la razón a los dos paramilitares que le negaron el derecho al reo, expuso a Wilmer, y comenzó a golpearlo con un bastón, ocasionándole varios hematomas en la cabeza y en la espalda.

15 enero 2013

Desde la prisión provincial de Guantánamo denuncia el reo disidente Vladimir Ramírez Martínez, que el militar Mayor Modesto García Rodríguez y otros miembros de la gendamería del penal habilitaron 4 camas y una docena de cadenas en un cuarto o sala del puesto médico de la cárcel donde se han amarrado y golpeado hasta la fecha 8 reos en estado de crisis de epilepsia.

17 enero 2013

Luego de haber concluido una odisea epidemiológica que dejó un saldo de 3 reos infectados con el cólera, una veintena bajo observación y más de 500 sancionados bajo arbitraria cuarentena, la dirección de la prisión provincial de Guantánamo continúa violando las normas higiénicas sanitarias manteniendo los dormitorios, comedores, soleas, cuartos conyugales y áreas exteriores en pésimas condiciones deplorables para la salud humana. La información, dada desde la misma prisión por el relator Vladimir Ramírez Martínez, añade que los máximos afectados son los reos y familiares. Ningún militar se ha reportado como enfermo por la epidemia.

18 de enero 2013

Para sostener abusos, atropellos y maltratos hacia reos y familiares, los represores militares Mayor Modesto García Rodríguez, el Primer Tte. Reynerio Romero Creak, y agentes de la seguridad del estado

tales como Rubén, Crestes y otros, mantienen bajo tutela laboral a un reo asesino en serie llamado Roberto Galano. Informa desde la cárcel de Guantánamo el reo disidente Vladimir Ramírez Martínez.

Galano, natural del reparto Turay, en Baracoa, cumple más de 25 años de privativa de libertad por dos asesinatos y dos violaciones a mujeres, una de ellas violada después de fallecida. Hoy labora en prisión como paramilitar al servicio de los pedidos de las autoridades del penal. O sea, realizando los trabajos "sucios" para que la imagen del gobierno no se vea empañada por las denuncias.

Por otro lado, parte de la población penal han reclamado a la dirección sus preocupaciones por tener a una persona de baja catadura moral desempeñando funciones en el salón de visitas donde asisten madres, hermanas, hijas, menores y familiares de reos.

18 enero 2013

Continúa denunciando desde la cárcel guantánamera Vladimir Ramírez Martínez que el militar Reynerio Romero Creak forzó a más de 180 reos del colectivo 22 o destacamento 2B a realizar una extracción sanguínea sin considerar el cumplimiento de normas higiénicas y personal capacitado para semejante acto. Esta acción fue organizado por reos comunes y ejecutado por dos asistentes de laboratorio en la puerta del destacamento, lugar inadecuado donde mora media veintena de instrumentos de limpieza como trapadores, escobas y brilladores, todos cargados de petróleo.

Domingo 20 de Enero de 2013.

Comunicado a la CELAC.

En nombre de Dios que nos dio libertades y derechos inalienables, envidiamos este comunicado a la CELAC, para que en la Cumbre de Chile se erradique el problema de la violación de los Derechos Humanos en Cuba, cuyo gobierno obtendrá la presidencia pro tempore de dicha Comunidad. Realmente creo y así lo manifiesto con toda responsabilidad, que la designación de Cuba como presidenta, no consolidará dichos supuestos, sino que consolidará el despotismo y la violación de los Derechos Humanos en la Isla, donde se lleva a cabo una ola represiva en contra de la oposición pacífica. En virtud del acuerdo número 12 de la Declaración de Caracas, fechada 3 de diciembre de 2011, y en nombre de Dios, le pido a los gobernantes de los países miembros de la CELAC, que se pronuncien por el respeto y garantía de los Derechos Humanos en Cuba, donde los ciudadanos no gozamos de un Estado de Derecho, ni de una verdadera democracia. En la Declaración de Caracas se plantea la necesidad del respeto a la democracia, y a los derechos humanos, cosa que no existe en Cuba, por llevar a cabo una política unipartidista e irresponsable para con sus ciudadanos. Es conocida por todos la Declaración Universal de los Derechos Humanos, el Pacto Internacional de los Derechos Civiles y Políticos, y el Pacto Internacional de los Económicos, Sociales y Culturales. Estos documentos son la base de toda sociedad justa y democrática, lo que no existe en Cuba, que se ha encargado de perseguir, encarcelar y aseninar a los luchadores pacíficos por una Cuba nueva y mejor. Creo que es el escenario ideal esta Cumbre de la CELAC, para que nuestra Patria Grande se una, y exija al Gobierno Cubano de una vez por todas, el respeto y el cumplimiento de los derechos humanos, que son inalienables a todo ser humano. Darle a Cuba la presidencia de la CELAC es apoyar las injusticias que comete el régimen cubano.

Firmado: por Rafael Molina Rodríguez, desde la prisión de Boniato, en

grantes para que una misión les toque a la puerta.

Según me refirió la profe Aida, en el Instituto Pre Universitario de Ciencias Pedagógicas donde se encuentra impartiendo su especialidad como contrato, luego de cobrar una jubilación insuficiente para cubrir sus gastos, es notoria la falta de interés de los educadores por el aprendizaje de sus educandos, se perdió el amor por la enseñanza, me dijo, agobiados por las penurias de estos tiempos, hemos olvidado el sagrado deber del magisterio.

¿Y qué decir de los jóvenes maestros graduados en el fragor de la batalla, a veces con menos o igual edad que sus alumnos, me contaba, esos que de día "enseñan" y por las noches se afanan en aprender un poco más del difícil arte de sobrevivir, en una sociedad donde el salario de un trabajador no cubre siquiera el desayuno del mes? Es triste, me decía, el panorama de la educación en la Cuba de hoy, serán devastadoras sus consecuencias mañana si no ponemos freno a tiempo al enorme sacrilegio que se ha ceñido sobre el tan bello y difícil arte de la educación y la enseñanza.

